



Lothar Hildebrandt will heute aufs Podest

Am heutigen Freitagabend steht Lothar Hildebrandt, mit 70 Jahren das älteste Mitglied des Gothaer Bierfasshebersvereins, noch einmal auf einer ganz großen Bühne. Bei der Deutschen Meisterschaft im Kraftdreikampf in Essen tritt Lothar im Bankdrücken der Altersklasse 70+ (-105 kg)

an. Erst im Mai hatte der Senior mit 165 kg eine neue persönliche Bestleistung aufgestellt. Jetzt möchte er sich weiter verbessern. „Bis 167,5 kg sind möglich“, verrät Lothar Hildebrandt „wenn ich die schaffe, dann bin ich glücklich.“ Begleitet wird der rüstige Kraftsportler von seiner Frau Regina.

Diese wird auch ein Auge auf die starke Konkurrenz werfen, um ihren Mann vor unnötigen Laststeigerungen in den einzelnen Versuchen zu warnen. Denn für einen Platz auf dem Siegerpodest sind nicht unbedingt neue Rekorde nötig, findet auch Vereinschef Mario Hochberg. Foto: Dirk Bernkopf